



Auf dem Weg zu den Condoren
sind wir schon mal einem Adler begegnet.



ich auf einer der Uros Inseln (künstlich
gebaute, schwimmende
Hat auch „Anker“, damit sie nicht
wegschwimmt, war was besonders
drüber zulaufen)

In Lima haben wir uns das Zentrum, einen Wasserpark mit Show und den Strand in Miraflores
angeguckt. Außerdem hab ich Mama natürlich die Schule und den Kindergarten gezeigt. Die
Lehrerinnen saßen dort sogar auch schon zusammen und haben den Schulstart vorbereitet. Santa
Ursula haben wir auch besucht und wir sind noch ein bisschen shoppen gegangen.



Magic Moments



Im Wasserpark hab ich ein super StudentenWG Haus gefunden.

Am 5. abends hab ich Mama wieder zum Flughafen gebracht.

Ich hatte noch ein paar Tage zum Ausruhen.

Am 10. fangen die Schule und der Kindergarten wieder an.

Es geht langsam los. In den Kindergarten kommen die Kinder nach und nach in kleinen Gruppen. Ich bin in der Gruppe der 2 und 3 Jährigen, für die ist das richtig gut. Viele kommen zum ersten Mal.

Erstmal kommen nur 5 Kinder. So können wir ihnen in Ruhe die Abläufe und Materialien erklären.

Einige werden sich auch erst daran gewöhnen müssen von ihren Eltern bei uns „zurückgelassen“ zu werden.

Ich freu mich sehr auf die Kinder und auf alles was sonst noch kommen wird.